



## VOYAGE EN AUSTRALIE - JOUR 7

publié le 24/02/2017

---

### Journée d'excursion

Nous avons pris le minibus du collège à 9h pour nous rendre à Bonegilla, un camp d'accueil pour les migrants qui sont arrivés en Australie après la seconde guerre mondiale.

À cette époque, l'Australie avait besoin de main d'oeuvre, les migrants arrivaient de toute l'Europe, du Nord de l'Afrique et même de l'Argentine. Il arrivaient à Melbourne avec une simple valise dans d'anciens bateaux de guerre reconvertis, puis un train les ammenaient dans ce camp où les militaires les accueillait en allemand...

Les Australiens se rendent compte maintenant que cet accueil devait être traumatisant pour des familles à peine remises de la guerre. Nous avons visité le camps, les habitations, la cantine ....

Après cette visite très intéressante sur l'histoire de l'Australie, nous avons pris la direction du lac pour une leçon de "sailing" les élèves qui pour certains faisait du bateau pour la première fois se sont très bien débrouillé et ont adoré dessaler.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.